



**Association générale  
étudiante du  
Cégep du Vieux-Montréal**

Montréal, le 06 février 2018

Chers comités,

Suite à la dernière table de concertation (mercredi 29 novembre 2017) et au fiasco qu'elle a été, non-seulement de la part du praesidium mais aussi du reste du bureau exécutif présent et nos incessants commentaires non-pertinents qui avaient des saveurs de centralisation des pouvoir ce qui est dégueulasse et inacceptable, nous vous offrons nos plus plates excuses.

Le présidium ne sera plus composé de membres du Bureau exécutif actuel vu la catastrophe que cela a été la dernière fois et cette résolution vaut aussi pour les Assemblées générales.

Il est évident que dorénavant il n'y aura pas plus de deux représentant.e.s du Bureau exécutif présents en table de concertation et que ceux-ci ne seront que les personnes dont le poste requiert leur présence.

Flavie Paquin Chabot  
Responsable à l'information

Katherine Ten  
Ex Secrétaire générale

Gabrielle Coulombe  
Responsable au socio-culturel

Anne-Sophie Bélanger  
Ex Responsable à la pédagogie